



—学校だより— 太田郷っ子

八代市立太田郷小学校
～笑顔 はきはき がんばる子～

R3. 4. 28(水) No.3

笑顔・あいさつ・ありがとう

登校時に、学校前の横断歩道に立っていると、児童が『さわやかな朝』をプレゼントしてくれます。「校長先生、おはようございます」と、ニコニコ笑顔で元気いっぱいのあいさつを聞くと、とってもうれしいものです。活力と幸せな気分を運んできてくれます。たった一言の「おはようございます」ですが、ニコニコ笑顔が伴うとすごい力を発揮するんですね。まだまだあいさつが上手くできない児童も見かけますが、気持ちのいいあいさつが飛び交う太田郷小学校であってほしいと願います。



早く読まなきゃ、おとなになっちゃう！

近年、子どもの活字離れや国語力の低下、対話による問題解決能力の低下等が指摘されています。読書活動は、子どもが言葉を学び、感性を磨き、表現力を高め、想像力を豊かなものにし、人生をより深く生きる力を身につけていく上で欠くことのできないものです。

すぐれた物語は、人間がよく描かれています。それを読めば、自分では決して体験できない他人の人生をたくさん知ることができます。(疑似体験) そうすると知らず知らずのうちに、人間の心理や行動についてよくわかってくるものなのです。

ただ、本ならなんでもいいという訳ではありません。本を選ぶ力が未熟なうちは、「推薦図書」を読んでみるのも一つの方法です。

おとなになってから読める本もありますが、子どもの時でないと読めない本もあります。子どものうちに感動の汗をたっぷり流しておきたいものですね。もう、子ども時代を通り過ぎた方も、昔読んだ本のページをめくってみませんか。なつかしい時代に一気に戻れますよ。

こどもの読書週間 4月23日～5月12日



明日からゴールデンウィークに突入ですが、新型コロナウイルス感染拡大防止により熊本県リスクレベルが5段階に上がりました。例年でしたら故郷に帰省したり、行楽地に外出したりして余暇を楽しんだりするところですが、レベル5では不要不急の移動を控えるよう示されています。このような中ではありますが、充実した休日にしてほしいと願っています。マスク着用、手洗い、うがいを心がけて感染防止を心がけましょう。また、生活リズムが乱れたり、疲れが残ったりしないように、体調管理にも十分気をつけてください。連休明けの5月6日木曜日には、元気な756人の笑顔に出会えることを楽しみにしています。